

# EXATEC TALKS: Líderes comparten su trayectoria



**Texto: Elizabeth Acosta, fotografías: Julian Valle | Campus Zacatecas**

En días pasados se llevó a cabo en el restaurant-bar Barezzito, el lanzamiento de la primera edición de EXATEC TALKS, donde se contó con la presencia de Raymundo Ceja, Director General de Zacsoft y Arnulfo Garza, Director General de Chemical, quienes hicieron una intervención para hablar de su trayectoria, además de sus experiencias las cuales dan testimonio del cumplimiento de la visión del Tecnológico de Monterrey, fortaleciendo así el sentido de orgullo y pertenencia a la Comunidad Tec, de igual forma asistió Jaqueline Botello quien acaba de ser seleccionada como Líder del Mañana de la generación Agosto 2018.

Raymundo Ceja actualmente Director general de Zacsoft y Presidente del Clúster de Tecnologías de Información de Zacatecas, lidera un equipo de jóvenes talentosos que crean estrategias globales basadas en tecnologías para empresas mexicanas e internacionales.

Arnulfo Garza hoy día Director general de Chemical “Soluciones Integrales de Limpieza” y socio accionista en 7 Con Todo y ADN Talent compite con compañías del segmento, que son líderes en el mercado nacional e internacional.

Al finalizar el evento el Lic. Alfredo de Alba, la Lic. Nancy Álvarez y el Lic. Oscar Castelo otorgaron un reconocimiento a los 2 oradores.